Fecha	Sección	Página
15.06.2015	Termómetro Económico	2



- » Protegen al acero mexicano
- » Se hacen viejos
- » Quieren ser banco

# En friega

Para proteger a las empresas mexicanas del acero ya se tiene un acuerdo entre el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, y Guillermo Vogel, presidente de la Canacero, pues además de las cuotas arancelarias para lámina caliente procedente de tres países, se van a tomar medidas adicionales inmediatas como acelerar las investigaciones antidumping en marcha en la Unidad de Prácticas Comerciales Internacionales; iniciar la redefinición de los procedimientos de investigación de comercio desleal, para simplificarlos, acelerarlos e igualarlos con los de nuestros socios comerciales; reducir los requisitos para iniciar una investigación antidumping, y usar menos tiempo para dictar una resolución y establecer una cuota compensatoria retroactiva a partir del inicio de la investigación.

En cuatro semanas se efectuará una revisión de los resultados de estas medidas y de no detenerse el daño se adoptarán acciones radicales, para proteger a toda la cadena del acero del comercio desleal; habrá un sistemas de fianzas a las importaciones temporales, a la vez que se cancelará este tipo de importación para tubería y placa.

¿Quién empuja el acuerdo? Entre otros, Guillermo Vogel, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero, y Alonso Ancira, vicepresidente, así como representantes de las empresas Ternium, Mittal, Tenaris, Villacero y Tubacero.

#### Chatarras

Al parecer, la lucha que tiene la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT), a cargo de Miguel Elizalde Lizárraga, contra los camiones chatarra empieza a dar frutos.

Primero lograron que en marzo pasado se anunciara un programa de modernización para el autotransporte y, segundo, lograron que las unidades viejas se fueran a proceso de chatarrización.

El nuevo proceso es el de renovación vehicular y, según el organismo, hay más de 1,000 unidades que pueden ser destruidas, en la Compañía Ambiental de Toluca, que serán sustituidas por vehículos meyos

Hay condiciones para chatarrizar unidades viejas y tener apoyo para conseguir nuevas, pero hay condiciones. Por ejemplo, debe ser una unidad registrada en el servicio público federal de carga o pasajeros entre el 1 de enero del 2014 y la fecha de enajenación y no tener pendientes ante el Servicio de Administración Tributaria.

## En búsqueda de oportunidades

Los que siguen en la búsqueda de oportunidades de crecimiento son los directivos de la sociedad financiera de objeto múltiple (sofom) Crédito Real, que dirige Ángel Romanos Berrondo, quienes además de ampliar la oferta de productos y servicios, también se plantearon la posibilidad de comprar una institución bancaria.

Sin embargo, para que eso ocurra, el precio tendría que ser justo, encontrar una entidad con un modelo congruente con el de crédito real y que cuente con una buena calidad de sus activos.

Esta operación, además de las sinergias que podría agregar, permitiría recortar el plazo para operar como banco.

# ¿Y la fiesta?

Pues se le acabó la pachanga a la Onexpo Nacional, de José Ángel García Elizondo, y es que cada año se iban a la playa a su congreso nacional y expo, pero este año no, ahora se tienen que poner serios porque las reglas cambiaron con la reforma energética y traen pleito con todo mundo: Comisión Federal de Competencia; Profeco, Comisión Reguladora de Energía, Pemex y con todo el tema de protección ambiental.

Este año van a estar encerrados en salones trabajando con los expertos del tema, sin posibilidad de agarrar la fiesta, y tratando temas como la regulación, las nuevas reglas del mercado y lo que viene para la industria. Por cierto, las petroleras internacionales van a participar con sus *stands* en la Expo Gasolinera, por si se les ofrece saber en qué está pensando ExxonMobil, por ejemplo, que ahí va a andar en la Expo.

### Incómodo

La sorpresiva llegada de Alejandra del Moral a la dirección general del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi) hizo que hubieran cambios en la institución, dentro de los cuales destaca la salida de Yolanda Cue López, quien se desempeñaba como directora adjunta de esta entidad de desarrollo.

Aunque Cue López indicó que su salida del Bansefi se dio en los mejores términos, radio pasillo del ban-Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 53547.11 Tam: 348 cm2



Fecha	Sección	Página
15.06.2015	Termómetro Económico	2

co nos comenta que fue por una fuerte "diferencia de da, ya que aprovechó el nombramiento de Bernardo" ideas" con Del Moral, quien destaca en el ámbito po-González como titular de la Unidad de Banca de Delítico pero no en el financiero.

Cue López fue el cerebro de la institución durante se acopló a las ideas de Del Moral.

Ahora, Cue López se encuentra dentro del equipo de Fernando Aportela, subsecretario de Haciensarrollo de la dependencia para cambiar de aires.

Ya les contaremos más de la gestión de Del Moral la gestión de Jorge Estefan Chidiac; sin embargo, no al frente del Bansefi, ya que al parecer hay mucha tela de donde cortar.

accionesyreacciones@eleconomista.mx